
一般社団法人 八女青年会議所 

議 事 録 

日時 ２０１８年 １２月 １８日 （水）  １９：３０ ～ 

場所 八女商工会館３Ｆ 事務局 

会議名 第 ６回予定者理事会 

 

議事項目 発言者   内容 

１．開会宣言     

雨森 

 

一般社団法人八女青年会議所 2018 年度第６回予定者会議を開会

致します。 

２．ＪＣＩ Ｃｒｅｅｄ唱和 野中  

３.ＪＣＩ Ｍｉｓｓｉｏｎ並び

にＪＣＩ ＶＩＳＩＯＮ唱和 

秋山  

４.ＪＣ宣言文朗読並びに綱領唱

和 

仁田原  

５.席者確認 秋山 遅刻：平島・井星・古澤  欠席：川口 

６.議題並びに配付資料確認 山﨑 アジェンダにて 

７.議事録署名人並びに議事録作

成人指名 

堤

（倫） 

 

議事録署名：   雨森 将寿     樋口 和俊         

議事録作成：総務グループ  

８.前回議事録 山﨑 アジェンダにて 

９.理事長挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

堤

（倫） 

みなさんこんばんは。11 月 24 日の第 5 回の理事予定者会議より

3 週間と少しが経過し、本年も残すところあと二週間となり、い

よいよ 2018 年の幕開けをしようとしております。予定者理事会

を重ねていくにつれて少しずつ 2018 年度の運動が見えてきて嬉

しく思います。 

所信の中に書かせていただいておりましたが、「明るい豊かな社

会の実現」に向けて率先して行動することを宣言する我々は、未

来について語るだけでなく、八女ＪＣの未来に明確なビジョンを

描きその実現に向けて実践躬行の精神で挑戦していかなければ

なりません。共に運動の歩みを加速させて参りましょう。 

先日八代で開催されました。九州地区事業説明会に参加させてい

ただきました。その中で、前回理事会でもお願いしましたが、ア

スパック鹿児島大会 全国大会宮崎大会の 大会登録参加のお

願いでした。もうすでに着実に事業の準備は進められておりま

す。同じ青年会議所メンバーが額に汗をかき頑張っておられま

す。我々も参加し各種大会を学びの場としていきたいと考えてお

りますので是非ご参加よろしくおねがいします。最後に目標 30名

の会員拡大に向け弛まない努力を１委員会のみに任せず全メン

バーで取り組んでまいりましょう。 

 

１０.直前理事長挨拶 川浪  皆さんこんばんは、この第６回予定者理事会を迎えられた事を



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

喜ばしく思っております。８月から今日に至るまで過程というの

は大変な時間ではなかったかなと思います。初めて議案を作ると

か今まで経験をしなかった大変さがあったのではないかと思い

ます。いよいよ最後になりまして、この予定者会議というのは練

習期間となります、これが終わったら八女 JC の理事メンバーと

して重要な担いがある中でのスタートということになりますの

で気を引き締めていかないといけないと思っています。会の運営

を握っているのはこの理事会という場であります。そういう重要

な立場にいるという事をもう一度再認識して頂きたいです。運動

の方針、最初の大きな幹というのは、堤理事長が掲げた意見書で

あり所信であってそれに基づいて皆さんが基本方針を書いてい

ただいたわけでございます。この１月１日を迎えるにあたっても

う一度基本方針を読み返して所信に立ち返って１月１日を迎え

ていただきたいと思います。最後の準備期間、今日は区切りの日

でありますのでしっかり集中して臨んでください。私は基本方針

を書いておりませんが私なりの方針としましては４１才でいる

わけですがそう思われないように精一杯この場に関わっていき

たいと思っています。来年は JC に恩返しという気持ちを持って

頑張って行きたいと思っています。 

１１.報告事項 

1.副理事長報告 

 

 

 

2.室長報告 

 

3.委員長報告 

 

 

 

 

4.専務理事報告 

 

5.常務理事報告 

 

6.事務局長報告 

 

7.財政局長報告 

 

 

 8.その他 

 

 

平島 

樋口 

雨森 

 

橋村 

重野 

大石 

山崎 

古沢 

堤 

 

山﨑 

 

野中 

 

秋山 

 

仁田原 

 

 

 

 

 

なし 

なし 

なし 

 

なし 

なし 

平成３０年度子ども夢基金助成金申請書アジェンダにて 

なし 

なし 

なし 

 

資料にて説明 

 

なし 

 

なし 

 

なし 

 

 

なし 

 



 

12.協議事項 

第１号議案 

堤理事長基本方針（案）の件 

 

第 2号議案 

職務分掌（案）の件 

 

第 3号議案 

2018年度組織図（案）の件 

 

第 4号議案 

役員基本方針（案）の件 

平島副理事長 

雨森副理事長 

樋口副理事長 

第一室長 

 

第二室長 

 

山﨑専務理事 

野中常務理事 

秋山事務局長 

仁田原財政局長 

 

会員拡大アカデミー委員会 

委員長 堤 幹雄 

 

 

例会研修委員会 

委員長 山﨑 誠 

 

 

ヤングフォーラム委員会 

委員長 大石 祐介 

 

 

 

 

堤

（倫） 

 

堤

（倫） 

 

堤

（倫） 

 

 

平島 

雨森 

樋口 

橋村 

 

重野 

 

山﨑 

野中 

秋山 

仁田原 

 

 

堤（幹） 

 

 

 

山﨑（誠） 

 

 

 

大石 

 

 

 

 

前回と同じ 

 

 

前回と同じ 

 

 

前回と同じ 

 

 

 

前回と同じ 

前回と同じ 

前回と同じ 

前回と同じ 

 

前回と同じ 

 

前回と同じ 

前回と同じ 

前回と同じ 

前回と同じ 

 

 

前回と同じ 

 

 

 

前回と同じ 

 

 

 

前回と同じ 

 

 

まちづくり委員会 

委員長 古澤貴俊 

 

 

出向担当理事 

 

 

古澤 

 

 

 

 

 

前回と同じ 

 

 

 



井星 幸雄 

 

第５号議案 

年間スケジュール（案）の件 

 

第６号議案 

年内スケジュール（案）の件 

第７号議案 

新年総会及び新春懇談会の件 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第８号議案 

予算編成（案）の件 

２０１８年度基本資料 

 

 

 

 

井星 

 

 

山﨑 

 

 

山﨑 

 

大石 

山﨑 

大石 

緒方 

 

大石 

仁田原 

大石 

緒方 

大石 

野中 

大石 

仁田原 

大石 

仁田原 

大石 

野中 

大石 

山﨑 

大石 

仁田原 

大石 

川浪 

仁田原 

山﨑 

大石 

 

 

 

野中 

雨森 

野中 

大石 

野中 

前回と同じ 

 

 

読み上げ。 

 

 

読み上げ。 

 

読み上げ。 

来賓の発送状況を教えて下さい。 

発送しています。 

来賓の方の出席の返信の期日と懇談会の依頼案内文の日付が２

０１８年１月１２日で間違いないか。 

１月５日を締切日にしています。 

予算書のリンクが抜けています。 

修正します。 

直前理事長記念品の納期は間に合いますか。 

支払と納期の日にちを再度確認し間に合うようにします。 

企業一覧の一部にリンクがないところがあります。 

修正します。 

動画は１月５日に見ることが出来ますか。 

出来ます。 

席次表は参加者に配布しないという事でいいでしょうか。 

配布しません。 

受付用の褌は用意してありますか。 

準備します。 

リハーサルのスケジュール表を作って下さい。 

スケジュール表を作ります。 

新春懇談会に JCらしい事はありますが。 

映像の中にございます。 

記念品に見積書が２０１７年１２月３１日で大丈夫です。 

来年は新しい見積書をリンクします。 

総会の席次で副理事長を前列にして下さい。 

修正します。 

 

 

 

読み上げ。 

振込手数料の書く場所が違うので修正して下さい。 

修正します。 

５９代の字が半角になっています。 

修正します。 



 

 

 

 

 

 

 

第９号議案 

（異業種交流会） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 10号議案 

その他 

雨森 

山﨑 

 

大石 

野中 

緒方 

野中 

 

堤（幹） 

仁田原 

堤（幹） 

山﨑 

堤（幹） 

 

藤崎 

堤（幹） 

藤崎 

堤（幹） 

野中 

堤（幹） 

藤崎 

堤（幹） 

 

 

 

仮入会から入会の規約を変えた理由を教えて下さい。 

仕事でどうしても来られない方は、委員会の参加を認めることで

す。 

基本方針の段落を統一して下さい。 

修正します。 

基本資料を郵送する際挨拶文はつけますか。 

手帳のみを郵送します。 

 

読み上げ。 

今回のワールドカフェは立食でしょうか。 

立食で考えています。 

ワールドカフェの説明をお願いします。 

テーブルごとにグループに分かれてもらい一つのテーマに沿っ

て議論することです。 

ワールドカフェのお題はなしですか。 

お題は八女の未来についてです。 

もっとテーマ作って下さい。 

再考します。 

パワーポイントで趣旨説明をされた方がいいと思います。 

再考します。 

ノンアルコールで乾杯は必要ですか。 

再考します。 

 

 

なし 

１３.監事総評 藤崎 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第６回予定者会議お疲れ様でした。議案初めて出された、堤委員

長また二階目で次に審議を迎える大石委員長に対して室長がも

う少し議案を見て頂いてもっとよりいいものを作ってあげたい

指摘事項を沢山してあげたいとじゃないと揉まれるのも良いけ

ど防げる物もあったのではないかと思います。２０１８年度から

は正式な理事としての動きそして会の運営を行っていくために

もさまざまな基本方針を掲げてもらったとおもいます。もう一度

振り返ってもらい方針がぶれない体制で会全体の意識を統一し

て JC の運動、活動を行う為にも事業成功素晴らしいものにして

いってもらいたいと思います。私も様々な事業に対しては全力で

１００％と出席するという意気込みで取り組みますので、皆さん

も私に負けないように出席をしてください。以上持ちまして監事

総評といたします。 

 

14.次回開催日時場所の確認 山﨑 日時：２０１８年 １月 ５日（金）１９：３０ 

場所：八女商工会議所 ３階 事務局 

15.閉会宣言 樋口 ２０１８年度第６回予定者理事会を、閉会致します。お疲れ様で



した。 

 


